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Ata da Trigésima Segunda Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, 
da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 07 de 
junho de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 07 dias de junho de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César 
da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, Labreildes dos Santos Inácio (irmão 
Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José 
Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto 
da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 32ª Reunião Ordinária no 
Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Labreildes Inácio para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio 
do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, José Domingos dos Santos, que 
apresentou atestado médico,  José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), e 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho). Logo após, foi lida e aprovada a 
Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do 
Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 754/2017, 
Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento de um buraco e o recapeamento da Rua 20, Cohab; Indicação nº 
755/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento de um buraco e o recapeamento da Rua Coronel Arthur Cisneiros; 
Indicação nº 756/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo a arborização e o paisagismo do calçadão ás margens do 
canal na Vila Manoel Clementino; Indicação nº 757/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o corrimão da Avenida 
Senador José Hermínio de Morais, Bairro São Francisco; Indicação nº 
758/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo um coletor de lixo para a Rua 24, Bairro São Francisco; Indicação nº 
759/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo um coletor de lixo para a Rua 52, Bairro São Francisco; Indicação nº 
760/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo um coletor de lixo para a Rua 05, Bairro São Francisco; Indicação nº 
761/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção e o calçamento da Avenida Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 
762/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção e o calçamento do Anel Viário, Garapu; Indicação nº 765/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma escadaria de acesso para os moradores da Travessa da Rua João 
Batista Ferreira, Bairro São Francisco; Indicação nº 766/2017, Vereador 
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Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo que realize ações para 
conter o deslizamento de barreiras que descem com a chuva e se alojam na 
Avenida Laurentino Cavalcante, Gaibu. Continuando, o Presidente abriu o 
Pequeno Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que não teve a inscrição de 
Parlamentares. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 734/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
Santos; Indicação nº 735/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; 
Indicação nº 736/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação 
nº 737/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 
738/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 739/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 740//2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 741//2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 742/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 743/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 744/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
745/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 746/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 747/2017, Vereador 
Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 748/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 749/2017,  Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação 
nº 750/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 751/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 752/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Indicação nº 753/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; 
Requerimento nº 357/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; 
Requerimento nº 369/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
370/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 371/2017, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 372/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; 
Requerimento nº 373/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 14 de 
junho, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
Vicente Mendes Silva Neto 


